
参観日（参観授業・PTA総会・学年懇談会）への出席ありがとうございました！ 

４月１６日（金）午後は、今年度初めての参観日でした。平日

実施でしたが、駐車場となるグランドには次々と車が入り、多くの

保護者の方が学校に足を運んでくれました。受付名簿をみると、

200名程の方が来校！最初の参観日ということで、きっと関心も

高かったことだと思います。 

授業風景から、生徒の成長の様子や新学期を迎えた意気込

みを感じ取ってくだされば幸いです。私もたまに教室を観て回りま

すが、真面目に、そして意欲的に取り組もうとする生徒の姿が多

く見られます。（昨年度の様子を知っている先生方も、新学期、

生徒が頑張ろうとしていることを評価しています。）ぜひこの気持

ちを大切にし、努力を続けてほしいと思います。きっと、努力が報われることがあると思います。 

さて PTA 総会では、初めての挨拶として少し学校経営に関わることと、保護者の方に協力していただきたいことを中心

にお話をさせていただきました。短い時間の中で話したことですので、改めて少し学校経営について紹介します。 

 

１ 学校教育目標：“学校通信のタイトル”にある通りです！  

２ 目指す生徒像 

  （１）誇り高く 

    ・自分をかけがえのない存在として、自分自身を誇れる生徒 

   ・四万十市、中村中学校に誇りを持ち、よりよい社会・学校を創ろうと 

する生徒 

 （２）夢大きく 

     ・自分の夢の実現に向かって自ら課題を見つけ、解決しようとする生徒 

  （３）こころ美しい 

      ・自らを律しつつ、他人とともに協調し、他人を思いやる心のある生徒 

    ・集団のルールやマナーを守り、行動する生徒 

（４）よりよい社会を創る 

    ・予測困難な時代を生きる力を持った生徒 

 【重点的な取組】  

  （１）自己肯定感・自己有用感の育成 

生徒が意欲的に学校生活を過ごせるよう、自己肯定感・自己有用感が 

高まる取組を学校行事はもとより教育活動全般を通じて計画立案する。 

  （２）授業の質の向上 

各教科の指導を通して、各教科の見方・考え方を働かせ、資質・能力 

の三つの柱を育む授業改善を行う。 

 （３）模範となれる学年の育成 

上級生が下級生の範となり、学年が上がるにつれて落ち着いて学校生 

活が過ごせるようにする。 

  （４）学校経営方針に基づいた部活動の充実 

部活動を通しても上記の３点を意識した取り組みを行う。 

校訓  『高く 大きく 美しく』            

教育目標 

「誇り高く 夢大きく こころ美しく 
   よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」 
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学校の教育活動は何のため

に行うのか？という原点を問

えば、“生徒のため”と答え

るはずです。だからこそ、こ

んな生徒に育てたいという願

いが学校にはあります。 

教育活動がこの学校教育目

標や目指す生徒像に繋がって

いくことが大切！目的と手段

を間違えないよう教職員も教

育活動に携わります。そのた

めにも、中村中の教師は学び

続けられる教師でありたいと

思います。 

一人一人が自分の存在を

かけがえのないものだと思

えることがまず基盤です。

そのためにも、生徒の良さ

を見つけ評価できる学校で

ありたいと思います。その

基盤のうえに学力向上で

す。学力向上は授業の質が

ポイントだと考えています

ので、他校から目標とされ

る授業を目指します。 

そして、学年ごとに生徒

を成長させ、中村中で良か

ったと思い卒業できるよう

取り組んでいきたいと思い

ます。 



快晴の下でオリンピック聖火リレーの応援演奏！ 
４月１９日よりオリンピックの聖火リレーが高知県内を

めぐりました。四万十市は、サンリバー四万十前が聖火

リレーのスタート地点！昨年度から本校の音楽部がこ

のスタート地点で応援演奏を依頼されており、やっと

この日を迎えました。コロナの関係で大小のイベントが

中止や縮小されて久しいこの頃、スポンサー企業の大

型バスを見たり、応援に集まった人のにぎわいを観てい

ると、やはり何かしらのワクワク感がありますね。元気に

演奏してくれた音楽部の皆さん、どうもありがとうござい

ました。 

多くの人々の願いが託されて聖火リレーが続いています。できればコロナの感染が少しでも下火になり、終息の見通しが

立つ社会に早くもどってほしいと思います。 

 

春の遠足に行ってきました！ ～ in四万十川河川敷 ～ 
４月２１日（火）、春の快晴の中、遠足に行ってきました。中村中学校から

徒歩で四万十川の西側河川敷へ！そして、生徒会が運営した綱引きや大

縄跳び、そして生徒個々のパフォーマンス披露など、生徒が楽しく過ごす様

子が多く見られました。きっと生徒も楽しい思い出となったことと思います。 

企画運営をしてくれた生徒会執行部はもちろん、協力して盛り上げてくれた

生徒の皆さん、ありがとう！場を盛り上げてくれた生徒も個性が光っていました。

一人一人が持っている個性が仲間に認められ、楽しめるという点に今の中村

中の良さがあるように感じました。次の機会を楽しみにしています。 

そして、今日から家庭訪問が始まります。各担任の訪問にご協力ください。そして、何か相談や配慮事項がありましたら気

軽にお話しください。よろしくお願いします。 

本年度スクールカウンセラーの先生の紹介 

今年度の担当は、森島健太 SCです。基本的には毎週水曜日、金曜日の週 2回勤務です。子どもさんの

こと、子育てのこと、あるいは保護者ご自身のことなど、もし相談に乗ってほしいことがあれば、学校（担

任）までご連絡ください。日程を調整させてもらいます。 ～お気軽にどうぞ～ 

春の選抜野球：中村中ベスト 4進出！ ～新年度、各部活動も新入生を迎え入れています～ 

◇第 73回高知県中学校選抜野球大会（春休みの開催） 

１回戦の香長中に勝利し、その後リズムに乗って準決勝まで進出！付属中に惜敗しましたが、久しぶ

りの県ベスト４進出でした。おめでとう！（※報告が遅くなりました） 

☆本年度、部活動も感染症対策に配慮しながら各種大会が開催されています。また、１年生も部活動に参

加するようになり、活気も出てきました。４月に入って行われた各種大会や受賞の紹介は、今後、この

紙面で行います。多くの生徒の表彰を紹介できることを楽しみにしています。 


